



PM - Die europäische Fangemeinde des Cross Country-Sports wird im nächsten Jahr auf **St. Wendel** schauen. Denn dort wird vom **5. bis 8. Juni 2014** die **Europameisterschaft Mountainbike Cross Country** ausgetragen; und dieses bereits zum dritten Mal nach 2001 und 2008. Bei diesem hochkarätigen Rennen, welches auf der bekannten World Cup-Strecke in St. Wendel ausgetragen wird, wird die komplette Weltelite im XC - von Olympiasiegerin **Juliet Bresset** (Frankreich) bis Weltmeister **Nino Schurter** aus der Schweiz - erwartet. Somit dürfen zu Recht spannende Rennen erwartet werden.

[ads2]



Die deutsche Vorzeigethletin **Sabine Spitz** meint zu diesem Rennen: „*Ich freue mich auf St. Wendel. Das ist immer ein gutes Pflaster für mich.*“ Dieses kann sie auch mit gutem Recht behaupten, denn schließlich war stand sie in St. Wendel schon mehrfach auf dem Treppchen: 2010 war sie Zweite der Marathon-WM, 2001 ebenfalls Zweite im Cross Country. 2008 holte sie sich im Saarland sogar den XC-Europa-Tite. Aber nicht nur Spitz freut sich auf das Rennen auf dem bekannten Weltcup-Kurs St. Wendels, auch die in letzter Zeit sehr erfolgreichen weiteren deutschen Fahrer wollen neben der internationalen Konkurrenz gute Leistungen zeigen. Es werden nämlich Titel in nicht weniger als neun Kategorien vergeben: **Elite Männer, Elite Frauen, U23 Männer, U23 Frauen, Junioren männlich, Junioren weiblich, Eliminator-Race männlich und weiblich** und **Team Relay**.

